
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CElEBRADA
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1. La sesión dio inicio a las 10:30 horas. con el siguiente orden del día:

/

1. Informe de las actividades realizadas por el Or. Benny Weiss Steider.

2. Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del 14 de octubre de
1997.

3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

1

Profesores que solicitan revisión de dictamen de no promoción de las diferente
carreras.

~-------------------------------------------------,
I Resultados de evaluación. para renovación 1994, que presentan las I

: diferentes comisiones evaluadoras. (14 de octubre). :
I
I
1 Documento de evaluación para ingreso al PRIDE de los Técnicos
: Académicos.
I

: Planes de Trabajo 1997 e Informes de Actividades 1996, de las Carreras
: de Psicología y Biología.,
: Análisis del Artículo 42 inciso "c" del Estatuto del Personal Académico de 1

:la UNAM. :
, I

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico

5. El Consejo Académico del Area de las Ciencias Biológicas y de la Salud. envía el
dictamen para renovación del PRIDE del profesor ALFREDO JESUS MIRANDA
SANCHEZ.

7. Asuntos pendientes de sesiones anteriores:

6. Inconformidad que presentan profesores por el nivel asignado del PRIDE.

4. Informe del In9. Flores. sobre los estímulos de Asignatura y Fomento a la
Docencia.

,-



9. Informe de las diferentes comisiones revisoras de concursos de oposición. de las
solicitudes de profesores de Asignatura. para obtener la Defi~dad.
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10. El profesor HU8ERTO CASTillO RODRIGUEZ. solicita impartir horas frente a
grupo, fuera de su horario de Técnico Académico.

11 . El Comité Académico de la Carrera de Médico Cirujano. envía el Proyecto del
Reglamento Interno de Evaluación, para su aprobación.
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GABRIEL ANGEL PADilLA HERNANDEZ
NOe CONTRERAS GONZAlEZ
LUZ MARGARITA GUZMAN ARELLANO
GONZALO MOlSES GARCIA NAVA
ARCADIO MONROY ATA
LAURA SANVICENTE AÑORVE
XAVIER CHIAPPA CARRARA
JORGE CURIEL VELAZOUEZ
RAFAEL MUÑOZ MAROUEZ TRUJILLD

17. El Consejo Académico del Area de las Ciencias Físico Matemáticas y de I
Ingenierías. envía las ratificaciones de los profesores MA. JOSE MARQUES DOS

ANTOS y RAMIRO E. DOMINGUEZ DANACHE. para integrar la Comisión
ictaminadora de la Carrera de 1.0.

16. Dictámenes de concursos de oposición ylo promoción. enviados
diferentes comisiones dictaminadoras.

15. Premio al Mérito Docente. que envía la Carrera de Enfermería.

14. La Comisión Dictaminadora de la Carrera de 1.0.• solicita una reunión con los
Consejeros Técnicos de Asuntos del Personal Académico para analizar los
criterios de promoción establecidos en el EPA.

13. Solicitudes de licencias. permisos o diferimiento de año sabático. de los
profesores:

12. El Siol. J. SALVADOR HERNANDEZ AVILES. envía las actividades que realiza el
profesor Marco Antonio Hernández Muñoz. como Técnico Académico para que
proceda la aprobación delllroyecto de investigación.

,



20. El Dr. VICTOR MANUEl MENDOZA NUÑEZ, solicita su adscripción académico
administrativa a la División de Estudios de Posgrado.

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
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18. El Consejo Académico del Area de las Humanidades y de las Artes, solicita se
sustituya o ratifique a los profesores miembros de'-1§$ Comisiones
Dictaminadoras cuyo periodo se encuentra vencido.

.
21. El Comité de Investigación, envía las adecuaciones al Reglamento General de

Investigación, para su aprobación.

19. Informe de actividades que presentan académicos, después de haber disfrutado
de un permiso o encontrarse en año sabático.

22. El Consejo Interno de Posgrado, envía los Planes de Trabajo 1997 de los
profesores JOSE MANUEL IBARRA CISNEROS Y JOSE FRANCISCO MURRIETA
PRUNEDA, para su aprobaci6n.
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23. Asuntos Generales:

Problemas con la impartición del curso de inglés en Campo II

3

LIC. BERTHA CRUZ LOPEZ
LIC. ADRIANA S. GUERRERO DE LEDN
M.C. ALFREDO JESUS MIRANDA SANCHEZ
C.D. ALFREDO S. SANCHEZ FIGUEROA
LIC. SERGIO DIAZ RAMIREZ
LIC. JUAN MARTINEZ BERRIOZABAL
M.en C. CARLOS PEREZ MALVAEZ
O.F.B. JOSE ANGEL ROJAS ZAMORANO
O.F.B. MARIA DEL ROCIO BRE.CEDA HERNANDEZ
O. ARTURO EDUARDO CANO flORES
M.C. JUAN REVUElTA TOLEDO MEDINA
PROFRA. JULlETA DE LA LUZ GARCIA y GARCIA
MTRA. ESMERALDA BELLIDO CASTANOS

ov;r

La sesión estuvo presidida por el Dr. BENNY WEISS STEIDER, actuando como
secretario elLO. MIGUEl JOSE flORES GALAZ.

1lI. A esta sesión asistieron los siguientes Consejeros Técnicos:
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ALUMNA REYNA LASTIRI RITO
ALUMNO oseAR flORES CUELLAR
ALUMNO GERARDO RAMOS MANDWANO
ALUMNO CARLOS FCO. TORRES GUARNERDS
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IV. Los acuerdos en relación al orden del dra, fueron los siguientes:

1. Informe de las actividades realizadas por el Dr. Benny Weiss Steider.

El Or. Weiss. informa que se llevaron a cabo las elecciones para representantes
de profesores y alumnos ante el Consejo Universitario, Que se llevaron a efecto
el 10 de noviembre del presente año, las cuales transcurrieron sin ningún
problema. no habiendo ninguna inconformidad y se tendrá que esperar que la
Comisión Especial del Consejo Universitario apruebe los resultados Que se
enviaron de dicho proceso. El profesor José Angel Aojas Zamorano. Consejero
Técnico de la Carrera de Químico Farmacéutico Biólogo. fue electo Consejero
Universitario suplente.

Consejo Técnico, se da por enterado.

El Or. Weiss. informa Que el edificio de gobierno de Campo 11, ya se encuentra
amueblado, sólo falta la instalación de teléfonos para Que pueda ser utilizado.
Así como el Auditorio de Ca!llpo 11, el cual se encuentra casi a término, faltando
las butacas y las puertas de entrada.

El Dr. Weiss. informa Que el Rector de la Universidad. dio a conocer su Plan de
Trabajo y las acciones a emprender. Dentro de éstas existe una medida que
está relacionada con nuestra Facultad, siendo el Consejo Técnico. el Que
determinará de Qué manera se realizarán los cambios. los cuales consisten en el
crecimiento de las unidades multidisciplinarias, administrativamente sus
recursos no se modifican, no hay separación académica de la administración
central. seguirían siendo los mismos sindicatos, los mismos Contratos
Colectivos de Trabajo, reglamentos. y la forma de gobierno.

El Dr. Weiss. agrega que cada Escuela o Facultad. estudia la posibilidad (j

convertirse en un Campo Universitario, lo Que daría como resultado 6 campos
universitarios Que corrresponderían a las unidades multidisciplinarias e Institutos
Foráneos (Juriquilla) y un Campo Ciudad Universitaria. La gestión administrativa
no dependería de Rectoría. sino de cada Campo formado.

-
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El Ing. Flores. comentó que ya se tenía un acuerdo con el Lic. Servando Juárez.
en el caso de la alumna Dalí Sandoval Crisóstomo. Que no debe materias no
existe ningún problema. en el segundo caso está condicionado el alumno a
aprobar su examen. para poder realizar su internado.

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CelEBRADA
EL 18 DE NOVIEMBRE DE 1997

/

La propuesta que presenta el Dr. Weiss. es la siguientes: Dos-Escuelas y Una
Facultad. cada una con su director y su Consejo Técnico. Siendo éstas la
Facultad de Ciencias Químico Biológicas. que estaría integrada por las Carreras
Químico Farmacéutico Biólogo. Biología e Ingeniería Química; la Escuela de
Ciencias de la Salud. que incluiría las Carreras de Médico Cirujano. Cirujano
Dentista y Enfermería; y por último la Escuela de Ciencias Sociales. Que se
conformaría con la Carrera de Psicologra.

FACULTAD DE FSTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

El Dr. Weiss informa Que el cambio sería lento. ya Que se inicia en 1997 y se
contempla Que se concluya en el año 2000.

Después de una amplia discusión. el Dr. Weiss propone que en su calidad de
Presidente del Consejo Técnico invitará al Secretario de Planeación de la UNAM.
Dr. SALVADOR MALO AlVAREZ. para Que presente la propuesta a este cuerpo
colegiado.

Se aprueba y se firma.

El Or. Weiss. en relación 'a la utilidad que ha tenido los cuestionarios que
llenaron los profesores en los Programas de Estímulos. informó Que en el
Cuaderno de Planeación No. 6. se tienen los resultados Que se obtuvieron de la
evaluación de dichos cuestionarios.

Asuntos Estudiantiles
La alumna Reyna Lastiri Rito. informa de los problemas que tienen dos alu nos
de la Carrera de Médico Cirujano. para poder realizar su internado.

También informó la Comisión de Asuntos Estudiantiles. Que existen cinco
solicitudes para baja temporal. de las cuales s610 dos están fundamentadas. por
lo que no existe inconveniente para su aprobación.

3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

2. Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del 14 de octubre de
1997.
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 1B DE NOVIEMBRE DE 1997 /'

Consejo Técnico. aprueba por unanimidad el Reglamento de Investigación.

Consejo Técnico. aprueba por unanimidad el Reg/amento Interno de Difusión y
Extensión.

No hubo
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El Dr. Weiss, hará una consulta a la Comisión de Seguridad, para solicitar su
opinión en relación a la ampliación del horario para las quemas de batas.

Reglamentos
La profesora Esmeralda Bellido. informa sobre el Reglamento de Investigación,
que solicita incorporar propuesta de forma, y que no existe inconveniente en su
aprobación.

Asuntos del Personal Académico

Los alumnos consejeros técnicos. solicitan que en el Reglamento de Seguridad,
se amplíe el horario a las 21 :00 horas para las quemas de batas, y en el horario
para bienvenida a alumnos de nuevo ingreso, no existe inconveniente en que
siga siendo el mismo.

Consejo Técnico. aprueba por unanimidad. las bajas temporales por un semestre
de la alumna DIANA ITZA SOLANO CARRILLO Y por Uñ"año del alumno
MONTERO YESCAS MANUEL ISAAC. dando un voto de confianza al Secretario del
Consejo Técnico para tramitar las bajas cuando los alumnos entreguen los
documentos que justifiquen su solicitud.

La profesora Julieta García. informa que respecto al Reglamento Interno de
Difusión y Extensión. no tiene ninguna observación por 10 que no existe
inconveniente para su aprobación.

4. Informe del Ing. Flores, sobre los estímulos de Asignatura y Fomento a la
Docencia.

El Ing. Flores Galaz, Secretario del Consejo Técnico, informa que los estímulos rt::
de Asignatura y Fomento a la Docencia, se enviaron el 27 de octubre del ~
presente año, el día 23 no fue posible, debido a que se detectaron problemas en~.
el programa con respecto al año anterior, ya que algunos profesores obtuvieron
un ingreso mayor porque se reportaron en maestría y sólo tenían licenciatura.
Por otra parte informa que le solicitaron de la Dirección General de Asuntos del
P anal Académico 40 títulos, los cuales fueron enviados. Algu~as



6. Inconformidad con el nivel asignado del PRIDE, de los siguientes profesores:

su pago el pago 10 de diciembre, retroactIvo al 10. de

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 18 DE NOVIEMBRE DE 1997

los profesores reciban
octubre.

Se trató que el programa quedará lo más actualizado para que se realicen el
mínimo de aclaraciones en relación con los estímulos de profesores.

Consejo Técnico se da por enterado del dictamen del Consejo Académico del
Area de las Ciencias Biol6gicas y de la Salud. en el que no le asignan nivel para
renovación del PRIDE al profesor ALFREDO JESUS MIRANDA SANCHEZ.

FACULTAD DE FSfUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

5. El Consejo Académico del Area de las Ciencias Biológicas y de la Salud. envía el
dictamen para renovación del PRIDE del profesor ALFREDO JESUS MIRANDA
SANCHEZ,

V"VEIl'IIlAD NAqo¡<A1.
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VALENTlN ISLAS PEREZ
ANTONIO ALFREDO BUENO HERNANDEZ

7

EFRAIN REYES ANGELES CERVANTES

Asuntos pendientes de sesiones anteriores:

Consejo Técnico, acord6 turnar las inconformidades a las respectivas
Comisiones Evaluadoras para la revisi6n de cada uno de los casos.

r-------------------------------------------------,Resultados de evaluación para renovación 1994, que presentan las I

diferentes comisiones evaluadoras. (14 de octubre). :,,
Consejo Técnico, acord6 ratificar el nivel ""A" para renovaci6n del PRIDE, 1

del profesor RAFAEL SANCHEZ DIRZO, asignado por la Comisi6n:
Evaluadora de las Ciencias Físico Matemáticas y de las Ingenierías. :,
Consejo Técnico, acord6 rectificar el nivel de "No Beneficiado" por el:
Nivel ....A ...., emitido por la Comisi6n Evaluadora de las Ciencias Biol6gicas y:
de la Salud, para ingresar al PRIDE, del profesor JULIO ROBERTO CACERES:
CORTES. 1,,
Consejo Técnico deja pendientes para la próxima sesión los dictámenes:
de los siguientes profesores 1,,,,

L1L1A ADRIANA JUAREZ LOPEZ 1

TERESA ZARAGOZA MENESES 1_____________________________________________ J

-
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA

El 18 DE NOVIEMBRE DE 1997

r-------------------------------------------------,
1 ALEJANDRINA AVILA ORTIZ

: ~~~c~~Aa~~~~~~~C~~ALEZ -

: JUOITH VILLAVICENCI~ MACIAS
LUZ MA. FLDRES HERRERA
ARMANDO RIVERA MARTlNEZ

Documento de evaluación para ingreso al PRIDE de los Técnicos
Académicos.

Consejb Técnico acordó dejar pendiente para la próxima sesi6n.

Planes de Trabajo 1997 e Informes de Actividades 1996. de las Carreras
de Psicología y Biología.

Los Consejeros Sergio Diaz y Juan Martínez. informan que no hay
inconveniente en que se aprueben los Planes de Trabajo 1997 e Informes
de Actividades 1996 de los siguiente profesores:

Area de Metodologra General y Experimental:

CORREA REYES ALFONSO
CONTRERAS RAMIREZ MA. DEl S.
CUEVAS MARINEZ MARIA DEL REFUGIO

: EScono CORDOVA ALEJA~DRO

I RAMOS SALAMANCA FElIX

8

,,,,,,,,,,,,______________________________________________ J

CARDOSO GOMEZ MARCO ANTONIO
CARPIO HERNANDEZ MARGARITA
MONTES CARTAS CRUZ
RAMIREZ GUZMAN FELIPE

Ares de Psicolog(s Educativa:

Area de Psicologra Clinica:

L _

GARCIA DE LA CADENA ARMANDO
PALACIOS CASTAÑON PATRICIA
PATIÑO RAMIREZ ALBERTD



Tomó la palabra la palabra el In9. ANGEL PAVON, para informar sobre el caso de la
Definitividad de Profesor de Carrera Asociado "B" del profesor JORGE IGNACIO
GARCIA MENDEZ.

/
ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA

EL 1B DE NOVIEMBRE DE 1997

Consejo Técnico, aprueba por unanimidad.

RIOS HERNANDEZ RICARDO V.

FACULTAD DE FSTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA.
CONSEJO TECNICO

,-------------------------------------------------,Ar68 de Psicologfa Social: I

- I
I
I,,,,,,
I

t Se solicitará a la Jefatura de la Carrera de Médico Cirujano, envre a la:
brevedad posible los Informes y Planes de Trabajo de los profesores de 1

I
carrera y técnicos académicos asignados a la misma. 1

I
I
I

Análisis del Artículo 42 inciso "c" del Estatuto del Personal Académico de:
la UNAM. :

I
I

Consejo Técnico acordó dejar pendiente para la próxima sesión. 1
IL J
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Después de su exposición contestó a las preguntas que consejeros de este cuerpo
colegiado le hicieron.

9

Consejo Técnico, tomando en cuenta la opinión de la Comisión, acordó ratificar
el dictamen donde no procede la Definitividad como Profesor de Carrera
Asociado "S" en el área de Sioquímica del Módulo La Salud del Hombre y su
Ambiente, Crecimiento y Desarrollo Intrauterino, Parto, Puerperio y Periodo
Perinatal, Crecimiento y Desarrollo Extrauterino de la Carrera Médico Cirujano
del profesor JORGE IGNACIO GARCIA MENDEZ, de tal manera que el profesor
podrá recurrir a lo que establece el Art. 79 en sus incisos f) y g) del Estatuto del
Personal Académico de la UNAM.

Consejo Técnico ratificó el dictamen de la Comisión Dictaminadora de la Carrera
de Ouímico Farmacéutico Sió/ogo, donde se le otorga la Definitividad como
Profesor de Carrera Asociado "S" al Profesor CESAR ESCAMILLA FLORES, en el
Area de Tecnología Farmacéutica, de la Carrera de O.F.S., el cual proc e a
part del 6 de octubre de 1997.-1



DR. ISS EIDER
PRESIDENTE DEL CON EJO TECNICO

a una sesión

{

~~~":S
1.0. MIGUEL JOS~ flORES GAlAZ
SECRETARIO DEL CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SE510N ORDINARIA CELEBRADA
El 1B DE NOVIEMBRE DE 1997
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La sesión se dio por terminada a las 19:30 horas y Sl3 cita
extraordinaria para el día martes 25 de noviembre a las 9:30 horas.
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